

Consultation Caribou 2024

[REDACTED] à titre personnel

[REDACTED] Haute Gaspésie, Gaspésie

Que l'on dise ou fasse quoi que ce soit vous ferez à votre tête. Vous fermez les montagnes sans de vraie suivie, vous détruisez des sentiers de vélo, équestre et ski de fond sans consulté les utilisateurs.

Vous voulez sauvé le caribou pour bien paraître au niveau international alors que vous n'avez pas donné les ressources lorsque c'était le temps et même arrêté le plan alors qu'il fonctionnait.

Je suis pour la protection du caribou mais ce nom n'est utilisé que pour des études \$\$\$ pour faire quelques choses comme détruire des chemins. Pas de problème mais pas les chemins utilisés par les utilisateurs sans les avisés en utilisant des systèmes et des termes qui ne sont pas évident comme revitalisation au lieu de destruction ou des systèmes de cartographie qui change à chaque consultation.

Des erreurs ont été commises et personne ne veut l'admettre, aucune réparation. Les touristes et utilisateurs sont vus comme des témoins de la fuite des caribous devant les hélicoptères.

On nous chasse du Mt Albert pour les caribous, pas de problème on va dans la réserve développé d'autres secteurs et même hors réserve. Et voilà que l'on nous interdit de développé et même on ferme ces endroits.

L'utilisateur est devenu la cause de la baisse du caribou et non le fait que le ministère n'a pas mis les ressources en temps opportun.

Il n'y a plus d'agent sur le terrain et ils n'ont pas assez de budget pour être vraiment fonctionnel. Une petite opération visibilité puis tous disparaissent.

A l'ouverture de la carabine pour l'orignal, je vais faire un tour dans le parc pour tomber sur un abatage d'orignal dans le parc ou la chasse est interdite. L'an dernier, je croise des autochtones avec leur dossard orange

en chasse dans le parc et ce n'est pas la première fois. Vous exterminez les coyotes et les ours des alentours du parc, vous n'avez pas fait de contrôle de la tordeuse et effectué des coupes pour que l'orignal est moins de nourriture pour en faire baissé la population, plusieurs chasseurs ne sont pas très heureux. Et pourtant, ils installent des structures illégales partout sur le territoire qui bien souvent pourrissent sur place. Plein de sentier de chasse sont défriché avec les pancartes que c'est leur territoire de chasse et tout autre personne n'est pas bienvenue. Sans oublié les pourvoiries illégal, qui vende le territoire libre au plus offrant, souvent en bloquant le territoire par un lot privé limitrophe au TNO. Puis si tu ajoutes \$\$\$ un orignal du parc peut te donner un bon revenue.

Essaye de monté des projets en Haute Gaspésie, il y a toujours quelqu'un qui dit CARIBOU et tout est sur la glace. Pour rester ici et profité du territoire, il faut se battre contre un système désuet et les chasseurs qui ne veulent pas te voir sur leur territoire en juin, alors imagine l'automne. Puis l'hiver toute les montagnes sont fermé pour les skieurs mais si tu as une grosse motoneige et beaucoup de \$\$\$, plein de territoire pour toi. Ou tu te déguise en coyote et part en forêt sans utilisé de sentier pour avoir accès à des territoires fantastique et personne pour te dérangé même sur les territoires fermés.

On va sauver le caribou mais peut-être pas l'espèce humaine si l'on regarde le traitement des Palestiniens face aux criminels Israéliens. La justice est le dernier des soucis de l'espèce, c'est la loi du plus fort et les autres peuvent crever.

Il ne me reste qu'a crevé et longue vie au caribou mon copain des montagnes.

Ce dossier ai géré par l'extérieur de la région a tous les niveaux et non par ceux qui y vivent.

Salutation